

IKTISAR EKSEKUTIF

Dengan adanya Undang-Undang Nomor: 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah, dimana kewenangan pemerintah daerah sebagian kewenangan atau urusannya dilaksanakan oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang sebagaimana telah tertuang dalam Peraturan Daerah Nomor: 5 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Boven Digoel. Dengan demikian maka Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang diberikan kewenangan dan urusan yang terkait dengan bidang jalan dan jembatan, bidang kecipta karya, bidang sumber daya air serta bidang piñata ruang.

Adanya kewenangan dan urusan yang diemban tentu membawa konsekuensi terhadap perubahan sikap, mental dan perilaku aparatur yang bertujuan untuk menciptakan pemerintahan yang baik (good governance) dimana akuntabilitas, transparan dan partisipatif masyarakat yang menjadi pilar utama pelaksanaan program dan kegiatan. Sejalan dengan hal tersebut, maka pemerintah daerah dituntut untuk lebih terbuka serta dapat melakukan pertanggungjawaban kegiatannya kepada masyarakat (publik). Dengan memperhatikan hal tersebut maka sesuai amanat instruksi Presiden (Impres) nomor: 7 Tahun 1999, maka Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kabupaten Boven Digoel menyusun Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Tahun 2018.

LAKIP Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kabupaten Boven Digoel Tahun 2018 ini berisikan tentang: Visi, Misi, Tujuan, Sasaran, Kebijakan Pelaksanaan Program dan Kegiatan yang member arah kepada seluruh aparatur Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kabupaten Boven Digoel dalam melaksanakan berbagai aktivitas pelayanan pembangunan kepada masyarakat.

LAKIP Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kabupaten Boven Digoel Tahun 2018 dapat disimpulkan bahwa secara umum pelaksanaan program dan kegiatan Tahun 2018 berhasil dengan baik.

Di harapkan LAKIP Tahun 2018 Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kabupaten Boven Digoel dapat mendukung terciptanya good governance atau pemerintahan yang baik di Kabupaten Boven Digoel.